

Club U44 - Freunde der Feistritztalbahn

WIR FAHREN BALD WIEDER!



A C H T U N G: Wir bedauern, mitteilen zu müssen, dass aufgrund von Verzögerungen bei den Bauarbeiten an der neuen Endstelle in Weiz/Thannhausen die vorgesehenen Fahrten im Mai 2019 leider nicht durchgeführt werden können. Wir bemühen uns, den Fahrbetrieb im Juni 2019 wieder aufzunehmen. Die Feistritztalbahn fährt 2019 dann an allen Samstagen von Juni bis Ende September.

Sehr gerne können Sie Ihre Fahrt bereits online buchen und wir freuen uns schon, Sie bald als unsere Fahrgäste begrüßen zu dürfen.

Wir danken für Ihr Verständnis! Ihr Team der Feistritztalbahn